
 

 

  

 

                            

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ お客様   
八潮ＲＣ  会長 関 信行様 幹事 白井澄人様    草加市卓球連盟 理事長 石田博行様 
八潮ＥＲＣ 会長 中川悦宏様 幹事 白岩輝幸様    草加市バレーボール協会 会長 並木正成様
八潮みらいＲＣ 会長 山中正智様 幹事 市川英敏様 社会奉仕法人光陽会 理事長 大橋愛子様 
草加シティＲＣ 会長 竹内雪子様 幹事 田丸住子様      〃   副理事長 小川 泉様 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美副会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

   ７月２日 ニコニコＢＯＸ 

金額 25,000 円 累計 25,000 円 

７月２日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 １８ 

出席免除  ２ ＭＵ  3 

出席適用 3１ 出席率 67.74 

 皆さんこんばんは。草加松原ＲＣの２０２４-２０２５年
第一例会に参加していただきましてありがとうござい
ます。実は私、今年度は副会長なのです。でも、富永
会長のお父様が６月に亡くなられまして喪に服すと言
うことで、私もこれ反対ですからね、喪に服して、おめ
でたい席には欠席させていただくと いうことでござい
ます。だから、近隣クラブのめでたい第一例会には参
加できないということでございます。  
代わりに私が行く予定になっております。よろしくお願
いいたします。会長から挨拶文を預かっておりますの
で、代読させていただきます。 
草加松原ＲＣ第一例会に際しまして、会長の挨拶と

してこれから読みます。本日はご多用の所、多くのお
客様にご出席をいただきまして、本当にありがとうご
ざいます。会長が不在での第一例会となってしまい大
変申し訳ございません。何卒ご容赦いただけますよう
お願い申し上げます。さて、本年度のＲＩ会長、ステフ
ァニー・Ａ・アーチックさんのテーマは「ザ・マジック・オ
ブ・ロータリー」です。これは何もロータリアンが魔法
の杖を使って簡単に活動をしているということではあ
りません。私たちの地道な奉仕活動が、時に魔法の
ように世界をより良く変えることができるというメッセー
ジです。  

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

現在、世界的にも刻々と情勢が変化している中、私達
を取り巻く環境も日々変化をしています。そこで、本年
度の草加松原ＲＣの活動方針は「未来に向けてより良
い変化を生み出そう」とさせていただきました。先輩たち
が作り上げてきた歴史を大切にしつつも、時代に沿った
変化を取り入れて活動を進めたいと思います。そして明
るい未来に向けて、あたら新たに子供たちに目を向け
たあら新しい事業の取り組みを進めていきたいと考えま
す。どうぞ皆様、本年度１年間ご協力の程よろしくお願
いいたします。草加松原ＲＣ２０２４-２５年度会長、富永 
悟 代読副会長の山崎です。以上です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８１回 例会 ７月９日 草加市文化会館 

７月２日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

今後のプログラム 
7/16 クラブ協議会            レセプション 
7/23 卓話 富永 悟会長        レセプション 
7/30 「ストレッチダンス Lesson１！」 レセプション 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

     誕生祝 スピーチ 
     ロータリー情報 

 
 

    



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                第９グループガバナー補佐   飯山英彦様 
              こんばんは、第９Ｇのガバナー補佐を拝命いたしました飯山秀彦です。第一例会に参加できて

大変嬉しく思っております。また、多くの皆様にご参列いただきまして、心より感謝申し上げるとこ
ろでございます。まず、第一例会の準備にご尽力いただいた富永  会長・二階堂幹事、そして会
員の皆様、ご準備いただいた関係者の皆様、深く感謝いたします。また、ご来賓の方々に万象繰
り合わせてご参加いただいたことに熱く御礼申し上げます。山崎英美会長や会田幹事、１年間お
疲れ様でございました。今日会田幹事は、ちょっとご体調崩されてご参加されていないと言う事で 

でございますが、今年度のロータリーのテーマは、先程上がっておりますが、「ザ・マジック・オブ・ロータリー」です。 
で、これが草加松原ＲＣの方に具体的に落とし込まれたテーマが「未来に向けて良い変化を生み出そう」と言う事
で、 未来に向けて、見据えて変化しようということでございます。皆様は、これまでともに取り組んできた活動やプ
ロジェクトは全てメンバーの皆様の献身と努力の賜物です。今年は引き続き、地域社会に貢献し、世界にポジティ
ブな変化をもたらすために一丸となって活動してまいりましょうということで、富永会長の願いを込めたテーマになっ
てございます。草加松原ＲＣがより強固な連携を築き、メンバーの皆様が成長することでさらなる大きな成果を上げ
られると確信しております。新しいプロジェクトの提案や既存の活動の改善点について、皆様からの積極的な意見
交換がなされることが記載されております。また、新たなご入会のメンバーの皆様には、会長より極大の歓迎を検
討されているようでございますので、皆様のお知り合いの方でご候補の方がいらっしゃいましたら、お気軽に会員
増強委員会の方にご進言していただければということでございました。 新しい視点とエネルギーが加われば、草加
松原ＲＣの活力はさらに高まるものと期待されています。本年度の第 9 グループのインターシティミーティングは形
を変えて開催いたします。何卒、皆様のご理解とお力添えのほどお願いいたします。最後になりますが、草加松原
ロータリークラブの益々の発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げ、挨拶にかさせていただきます。本日は誠におめ
でとうございます。 
 

                      草加市卓球連盟         理事長 石田博行様 
皆さんこんばんは、卓球連盟はですね、今年度７０周年を迎えております。前回６０周年の時に

会田小弥太会長にお目にかかってご挨拶なんかいただきましたけども、今年はそういうとイベント
みたいなことはちょっとできないのかなということで今現在に至っております。 
草加市卓球連盟も今３５団体で７１２名ほど会員登録があります。その他に中学生の子ども達を入
れるとかなりの数になるのですけども、ロータリーさんの理念に則って、その子ども達に少しでも奉
仕できたらということで、年 1回ロータリークラブの大会を開いておりましたけども、今年は 

記念体育館の空調の工事やっておりまして、全部市民体育館の方に大会が来ているわけでしわ寄せがきていてい
ます。それで今年はできなくて非常に残念だと感じておるところでございます。 
卓球連盟の奉仕活動の１つとして、毎年９月の中旬から１０月の中旬まで計６回、教室と言う事で初心者ならび

に大人の方などになんとか卓球に少しでも携わっていただこうということで、今準備を進めているところでございま
す。 これからもそういうところを一生懸命頑張って続けていきたいと思っているところでございます。ということで、
ご挨拶に返させていただきます。 
 

                    草加市バレーボール協会         会長 並木正成様 
改めましてこんばんは、ただいまご紹介いただきました「草加市バレーボール協会」会長の並木

でございます。また本日ご参列いただいています田川会員様のご子息と一緒に現在草加市議会
議員として活動させていただいております。 
草加松原ＲＣ様には、発足当時から「草加市のバレーボール協会」大会のご支援と言う事で、ず

っと継続してご支援いただいていることにこの場をお借りして感謝と御礼申し上げます。ありがとう
ございます。  

バレーボールも競技人口が年々減ってきている状況ではございますが、ご承知のように全日本の男女バレーボー
ルチームもオリンピック出場を決めており、メダルの獲得が期待されているところでございますが、草加市は主にマ
マさんバレー、家庭婦人のバレーが盛んでございまして、また、今年も９月に市民体育館で草加松原ＲＣさんのご
支援をいただけるならば大会を実施させていただきたいという計画をしているところでございます。今後もますます
ご支援いただくことをお願いするとともに、私事になりますが、実は私の息子は市内の小・中学校卒業して、市立川
口高、そして獨協大に進学しまして、現在、東京ヤクルトスワローズの背番号「０」並木秀隆の父親でございます。
獨協大初、草加市の大学の初のプロ野球選手ということで、一昨日も多少活躍して、今日はまだ出ていませんけど
も、今日は「ＤＮＡ戦」ということです。この後、金・土・日曜日は、神宮で「巨人戦」となります。そこには少しでも活躍
できると思いますので、ぜひ、草加市出身、八幡小学校、川柳中学校出身で地元の皆様のご支援で育った選手で
ございますので、ぜひご支援をよろしくお願いしたいと思います。結びになりますが、草加松原ＲＣ様の益々のご発
展、そして本日ご参加の皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ、簡単ではございますが挨拶させていただきま
す。今日はどうもありがとうございます。 
 

                 ７月の奨学金      米山奨学生 謝 嘉杰君 
                  こんばんは、まさかこんな多くの方集まっているこの場で喋ることになると思っていな 

かったのですごく緊張しております。先ほど並木さんから話を聞いていて、凄くびっくり
しました。並木選手の看板が図書館の手前に置いてありましてよく見かけております。 
近況としては、今獨協大の４年生で通っております。また就活厳しい状況なっておりま
す。グタグタな話になってしまういすいませんでした。以上となります。本日よろしくお願
いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会福祉法人光陽会    理事長 大橋愛子様 副理事長 小川 泉様 
                だいまご紹介いただきました「社会福祉法人光陽会」理事長大橋愛子と申します。本日

は、草加松原ＲＣ様第一例会にお招きいただきまして、ありがとうございます。 「社会福祉
法人光陽会」は、障がいを持つ親たちが長年苦労いたしまして、資金を集めて社会福祉法
人を立ち上げました。平成１８年３月のことでした。まだまだ歴史は浅く、未熟な法人ですけ
れども、皆様にお助けいただいてここまで運営してまいりました。 

この３・４年の間は、コロナ禍で利用者さん達も、感染防止対策等で、私は利用者さんたちがマスクを付けなければ
いけないと言う窮屈で仕方がないのですけれども、本当にみんなが全員マスクをつけた姿で施設に立ちました時
に、なんでこんなことになっちゃったのかなって本当に情けなく思いました。それでもやはり利用者さん達の感染防
止のために、最近ではちょっとマスクをするのに慣れてきて今度はマスクを外す時期がやってくると思うのですけれ
ども、早くそういう時が来ることを願っております。  
草加松原ＲＣ様には、直近では昨年、私どもの「希望の家」に「ＡＥＤ」を寄贈していただきました。今までにそれだ

けでなく、お餅つきなど、色々寄贈していただいております。 本当にありがたいことです。本日は副理事長の小川
とともに、出席させていただきました。今後、草加松原ＲＣさんのご活躍を祈念いたしまして、ご挨拶とかさせていた
だきます。今日はおめでとうございます。 

                八潮ＲＣ         会長 関 信行様  幹事 白井澄人様 
                  皆さんこんばんは、草加松原ＲＣの皆様、第 1例会本当におめでとうございます。また

本日、八潮ＲＣで第一例会をお昼にやらせていただいたのですがその際にも会長、幹事
の皆様ご参集いただきまして、本当にありがとうございます。 
八潮ＲＣは何と言うのでしょうか、本位ではないのですが、固い感じというか、非常にプ

レッシャーを感じる感じがあります。八潮ＲＣは今年度、人数増えた関係もありまして、新しい方たちをスタッフに起
用しました。私の中では、失敗したら謝ればいいやと思って、そうでないと変わっていかないなっていうのがありまし
て今までベテランの方たちがスタッフに入ってやってくれていたので、スムーズに進行したり楽な部分もあったりす
るのですが、今後のことを考えても新しいスタッフが学んでいかないと、なかなか育っていかないなということがあり
まして今年は新しい方を多くスタッフにさせていただいて運営させていただきます。何か合同例会を企画されている
ということも聞いておりますのでその際、八潮ＲＣは全力でお手伝いというか、参加させていただくのですが新しい
スタッフがいるということをわかっていただければと思っております。以上でございます。1 年間、どうぞよろしくお願
いいたします。 

                八潮イブニングＲＣ     会長 中川悦宏様  幹事 白岩輝幸様 
                  草加松原ＲＣの皆様こんばんは、本日は第一例会開催おめでとうございます。本年

度、八潮イブニングＲＣ会長を仰せ使いました中川悦宏と申します。隣におりますのが
先ほど二階堂幹事からもありましたけど、気持ちよく幹事を受けいただきました白岩輝
幸幹事でございます。よろしくお願いします。私ども八潮イブニングＲＣはですね、八潮Ｒ 

Ｃさんは会員も増強されて右肩上がり、私どもはどちらかというと右肩下がりと言いますか、会員も少なくなってで 
すね、ちょっと大変な状況ではあるのですけども、少ないながらのまた良さと言うのもありますので、そういったもの 
を生かして、本年度も１年、くじけることなく頑張っていきたいと思っておりますので、ぜひ皆様温かいご声援をいた 
だけるとありがたいと思いますので、1年よろしくお願いいたします。 

 

                八潮みらいＲＣ     会長 山中正智様  幹事 市川英敏様 
                  第一例会おめでとうございます。今年度八潮みらいＲＣ会長を拝した山中正智と申し

ます。そして幹事には市川英敏を任命させていただきました。 
八條中の方から回ってバスが松原の方に入っているという所が草加松原ＲＣの印象ある
ところでございます。そして、私がロータリーに入ってちょうど１０年経ちまして、 

色々勉強させてもらいましたけど、まだ若輩者でございますので、第９グループの会長・幹事に色々お手伝いしても
らって、 １年間頑張りたいと思います。本日はよろしくお願い致します。ありがとうでした 

 

                 草加シティＲＣ     会長 竹内雪子様  幹事 田丸住子様 
                  皆様こんばんは。草加シティＲＣ、今年度会長の竹内雪子でございます。隣にいます

のは、幹事の田丸住子さんでございます。どうぞよろしくお願いいたします。昼間八潮Ｒ
Ｃさんにお邪魔しまして、それから震えが止まりません。挨拶が下手でございますので、
失礼いたします。草加松原ＲＣさんは、本当にいつも隣というイメージがございます。 

なんか、いつも助けていただいております。今年度は、私と田丸さん女性で、うちのクラブは女性が多いということ 
で、女性がクラブを引っ張っております。老体にムチ打って２人で頑張っていきたいと思いますので、皆様どうぞよ 
ろしくお願いいたします。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関  信行様  草加松原ＲＣの皆様第一例会大変おめでとうございます。１年間宜しくお願い致します。 
白井 澄人様  草加松原ＲＣ様、八潮ＲＣと仲良くしてください。イジメないで下さい。 
中川 悦宏様  皆様こんばんは、初例会の開催おめでとうございます。 

富永会長・二階堂幹事１年間宜しくお願い致します。 
白岩 輝幸様  草加松原ＲＣ新年度初例会おめでとうございます。１年間宜しくお願い致します。 
山中 正智様  草加松原ＲＣ様、１年間宜しくお願い致します。 
竹内 雪子様  草加松原ＲＣ，初例会にお招きいただきありがとうございます。 

富永会長・二階堂幹事１年間宜しくお願い致します。 
田丸 住子様  本日は第一例会おめでとうございます。お招きいただきありがとうございました。  
        １年間宜しくお願い致します。 
山崎秀美副会長 富永会長・二階堂幹事年度が船出です宜しく！お客様のみなさまようこそ、第一例会に参列

いただきありがとうございました。そして飯山ガバナー補佐ガンバレ～！ 
二階堂祐司幹事 いよいよ富永・二階堂年度の始まりです。 

皆様足を引っ張らないで協力を宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 第一例会おめでとうございます。ご来賓の皆様ようこそいらっしゃいました。 
牛山 信康会員 今夜は年度初めのスタート例会、多くのお客様ようこそいらっしゃいました。 
加藤 芳隆会員 富永会長・二階堂幹事の新年度がきょうからスタートです。１年間宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 ご来賓のお客様、本日はありがとうございました。 

皆様１年間引き続きどうぞよろしくお願い致します。 
木村 博行会員 富永会長・二階堂幹事いよいよ船出ですね！ガンバッテ下さい。 
        山崎会長・会田幹事お疲れ様でした。 
鈴木  努会員 いよいよ富永・二階堂年度のスタートです。一生懸命応援します。 
篠宮 時雄会員 富永会長・二階堂幹事本年度も宜しくお願い致します。おきゃくさまようこそ！ 
田川 富一会員 新年度のスタートを祝して 
竹村 美保会員 新年度がはじまり、これからどうぞ宜しくお願い致します。 
田中 和郎会員 今年度、会長・幹事の皆様ようこそ！１年間宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 本日は富永・二階堂丸の船出となります。１年間の無事と活躍をお祈り申し上げます。 
        お客様ようこそ！ 
松田 龍美会員 富永会長並びに二階堂幹事１年間宜しくお願い致します。 
安田 洋介会員 本日は富永・二階堂年度のスタートです。 

有意義な１年となります事を楽しみにしております。 
山口 昭人会員 本年度、職業奉仕委員会、宜しくお願い致します。 
渡辺 直之会員 今年度も宜しくお願い致します。 

 

   幹事報告              二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、今年度 2度目の幹事を仰せつかりました、二階堂でございます。八潮イブニングの白岩幹事は
快く幹事を受けたと先ほど中川さんから聞きましたけど、私は快くというわけではないのですが受けたからには一
生懸命やりますので皆さんよろしくお願いいたします。 
幹事報告をさせていただきます。まず 1 番大切な会費納入のお知らせです。皆さんなるべく早めにお金を振り込ん
でいただけると助かります。続きまして「３部門合同セミナー」７月１５日です。出席は会長・管理運営委員長・研修リ
ーダー・公共イメージ委員長・会員増強委員長です。担当の方は必ず出席していただくようにお願いいたします。続
きまして７月１９日「合同セミナー」です。これは、職業奉仕部門・社会奉仕部門の２つです。 担当の委員長の方は
必ず出席してください。よろしくお願いいたします。  
最後に先週の土曜日に開催予定でした「草加松原ロータリークラブ旗争奪学童野球大会」のオープニングが予定
でしたが、雨でグラウンド不良いうことで中止になりました。変わりまして７月６日土曜日、午前８時、集合は７時半、
草加公園内の多目的グラウンドで行いますので、皆さんなるべくたくさんご参加くださいますようお願いいたしいた
します。その時に黄色いジャンパーを必ずご持参くださいますようにお願いいたします。  
出欠表を回しますので、皆さんご記入ください。よろしくお願いいたします。幹事報告以上です。 
 

   管理運営部門委員会                 長谷部健一部門委員長 
皆さんこんばんは、本日は草加松原ＲＣ２０２４-２５年度の第一例会に多くのお客様にお越しいただきありがとうご
ざいます。委員会報告ということで、私は奉仕プロジェクト部門の委員長を今年は受けまして、奉仕プロジェクトの
部門委員会を寿司割烹「松葉寿司」という所で６月２１日に部門委員会開きました。奉仕プロジェクト部門ですから、
４大奉仕にあたる「職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、青少年奉仕委員会」の山口職業奉仕委
員長・会田社会奉仕委員長・北畠国際奉仕委員長・垳田青少年奉仕委員長に集まっていただき、また二階堂幹事
にも参加していただいて「これだけは知っておきたいロータリーの基礎」という本の読み合わせをしながら、１年間ど
のような奉仕活動ができるかという話し合いをしました。そして、炉辺会合いうことですから、その後おいしいお寿司
つまみながら、みんなで親睦を深めたわけです。今年も今日はお休みですけれども、富永会長と二階堂幹事を中
心に草加松原ＲＣ活動として、目一杯奉仕活動を続けていきたいと思いますので、 皆様のご協力よろしくお願いし
ます。以上でございます。ありがとうございました。 

   木村博行会長エレクト 
皆さんお疲れ様でした。今日は午前中に八潮ＲＣさんの５０周年を迎える優秀なクラブに参加して、夕方我が草加
松原ＲＣに参加して、草加松原ＲＣだったら合格ですが、八潮ＲＣだと不合格と言う方が大勢いた感じですけれど
も、どっちがいいかはともかく、「手に手つないで」を皆さん仲良く、八潮ＲＣの関会長もやっていただきましたので良
いかな～！先ほどガバナー補佐の飯山さん、否決されてしまったのでこれからまた、もっと綿密にやっていかなくて
はいけないと言う事を改めて学ばせていただきました。色々なクラブがありますから、皆さん仲良くしてください。よ
ろしくお願いします。 それでは、草加松原ＲＣの益々の発展と、今日ご参会の皆様のご健勝を祈願しましてね、 一
本締めよろしくお願いしたいと思います。では、お手を拝借、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フルート 鈴木紀恵 
ギター  山下和音 

演奏曲 
On The Sunnyside Street 

スターダスト 
ムーンリバー 

WAVE 
シェルブールの雨傘 

 



 

 

 

 

 

開 会 式  
開催日 ２０２４年７月６日(土) 
会場   草加公園 多目的運動場 

参加者 
富永 悟会長 飯山英彦会員 
牛山信康会員 加藤芳隆会員 
木村博行会員 北畠文康会員 
長谷部健一会員 安田洋介会員 


